

JIS.CO.ID

Pimpin Safari Kamtibmas, Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH sambangi Calon Kuwu Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

Oct 12, 2023 - 09:42



KAB. CIREBON - Kegiatan Safari Kamtibmas dalam Ciptakan Kondusifitas pada tahapan pilwu serentak 2023, Iptu Mulyadi, SH sambangi Calon Kuwu Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan. 12/10/2023

Kegiatan Safari Kamtibmas ini telah dilaksanakan oleh Kapolsek Pabedilan IPTU Mulyadi, SH bersama Timwas Kecamatan Pabedilan terdiri dari unsur Forkopincam masing-masing Camat Pabedilan yang di wakili oleh Kasi Ekbang Sdr. Sauri Pranata, S.Pd, Danramil yang diwakili oleh Babinsa Kopda Purnomo dan Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH bersama dengan PPS Desa Babakan Losari yang dipimpin oleh Sdr. Tarsoma, BPD yang dipimpin oleh Ketua BPD Sdr. Sukarya dan pihak Pemerintah Desa yang di wakili oleh Sdr. Sukaryo selalu Sekertaris Desa.

Dengan Sinergitas tiga pilar ini yang di dukung oleh kelembagaan dari Desa baik Pemdes, BPD dan PPS Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan telah melakukan Anjang sana dan Sambang Calon Kuwu Desa Babakan Losari yang berjumlah sebanyak tiga (3) Calon Kuwu, Kunjungan dan Sambang pertama dimulai ke Calon Kuwu Nomor Urut 1 atas nama KUSMA, dengan bahasa yang mudah di pahami dan santun Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menyampaikan pesan kamtibmas bahwa dalam tahapan pilwu serentak 2023 agar selalu menjaga Kondusifitas baik nanti pada saat pelaksanaan Kampanye maupun saat Pemungutan suara, kemudian dilanjutkan ke sambang ke Calon Kuwu nomor urut 2 atas mana Sdri. SUKARSIH yang merupakan warga setempat dan pernah menjadi Kuwu pada periode sebelum-sebelumnya, dan telah disampaikan himbauan Kamtibmas serupa, dan terakhir ke Calon Kuwu nomor urut 3 atas nama ROHMAN di Dusun Manis Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan serta dengan disampaikan himbauan yang sama.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat Safari Kamtibmas bersama dengan Timwas Kecamatan Pabedilan dan PPS serta BPD dan Pemerintah Desa menjelaskan bahwa kegiatan Safari Kamtibmas ini adalah bentuk pengelolaan Kamtibmas dalam masa tahapan pilwu serentak 2023 untuk menyampaikan penegasan bahwa Kondusifitas dan keamanan adalah komitmen yang penting demi terselenggara nya pilwu yang sukses tanpa ekses, untuk itu diharapkan kepada para Calon Kuwu maupun tim pemenang serta semua warga masyarakat untuk tetap dapat memberikan kontribusi Kamtibmas demi Kenyamanan dan Kondusifitas bersama.